

Gemeinderat von Zürich

01.06.05

Interpellation

von Susi Gut (SVP)
und Markus Schwyn (SVP)

Die Zahl der Sozialhilfebezüger in der Stadt Zürich ist sehr gross. Gemäss den neuesten Zahlen nimmt diese um 450 Personen pro Monat zu. Die entsprechenden Kosten sind enorm.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Frage: .

1. Wie viele der momentanen Sozialhilfebezüger sind Schweizer, wie viele haben die C- oder B-Bewilligung, wie viele sind Flüchtlinge?
2. Wie viele der Bezüger haben in den letzten fünf Jahren in die Sozialwerke einbezahlt und in der Stadt Zürich Steuern bezahlt (mehr als die Kopfsteuer)?
3. Wie stellt sich der Stadtrat dem Vorwurf, die steigende Anzahl der Sozialhilfebezüger sei eine Folge der vielen Nebenleistungen und Nebenangebote in der Stadt Zürich?

GR Nr. 2005/ 218

